NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de octubre de 2015,

RECONOCEN A ECATEPEC POR ADECUADA GESTIÓN PÚBLICA

*Obtiene 100 por ciento en evaluación en Agenda Desde lo Local.

Por brindar un servicio más eficaz y oportuno a la ciudadanía en materia de servicios públicos, el fomento a una mejor calidad de vida, así como el manejo transparente de las finanzas, el gobierno de Ecatepec recibió por parte de la administración estatal un reconocimiento al obtener 100 por ciento en la evaluación de la Agenda Desde lo Local, programa que promueve una administración pública municipal comprometida y con responsabilidad.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, indicó que esta calificación –por haber acreditado los 38 parámetros que son una guía de acciones de trabajo- es resultado de la organización, planeación y profesionalización de los servidores públicos, quienes con su desempeño contribuyen al fortalecimiento de las acciones gubernamentales.

"Enaltece más al municipio de Ecatepec y a sus servidores públicos que una institución de gran prestigio, como es el Colegio Mexiquense, haya verificado los indicadores. Por supuesto, agradecemos a la Secretaría General de Gobierno del Estado de México el otorgamiento de este galardón", agregó.

En el marco de la Trigésima Quinta Sesión Ordinaria del Gabinete Regional V realizado en el municipio de Tecámac, el alcalde Sergio Díaz Hernández recibió el reconocimiento correspondiente al año 2014 que, aseguró, significa un gran esfuerzo de todos los trabajadores que laboran en la administración local.

La Agenda Desde lo Local, hoy denominada Agenda para el Desarrollo Municipal, fue implementada por la Secretaría de Gobernación a través del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo de los Municipios (INAFED), con la finalidad de propiciar mejores prácticas de gestión de los gobiernos y para impulsar el desarrollo integral de los municipios a favor de los habitantes.

Se trata de un programa con objetivos de fortalecimiento municipal en el corto, mediano y largo plazo. Además de ser una herramienta que permite a los municipios detectar sus prioridades y diseñar las acciones correspondientes para alcanzar resultados concretos y verificables, con el fin de incorporarlos en sus respectivos planes de desarrollo.

El gobierno municipal de Ecatepec participa en este programa a partir de 2013; por lo que ha redoblado esfuerzos para conseguir la máxima calificación, que en el 2014 dio como resultado la obtención de 100 por ciento. De los 125 municipios que conforman el Estado de México, 13 alcanzaron la acreditación más alta en ese año, cifra que representa 10.4 por ciento del total de las demarcaciones mexiquenses.



















